

## **La Fundación Pueblo premia a los niños que se expresan contra el Covid-19 en Yanacachi**

Un total de 60 estudiantes participaron en el Concurso del Programa “Acceso Público” de Fundación Pueblo en Yanacachi bajo el lema “Nuestros Estudiantes ayudan a frenar el Coronavirus”.

---

Viernes 10 de Julio de 2020, 8:15pm

---

Los estudiantes de primaria del municipio yungueño de Yanacachi participaron con entusiasmo en un concurso de dibujo en el que niñas y niños se expresaron para prevenir y luchar contra el Covid-19, una enfermedad que está golpeando duramente a Bolivia

Un total de 60 estudiantes participaron en el Concurso del Programa “Acceso Público” de Fundación Pueblo en Yanacachi bajo el lema “Nuestros Estudiantes ayudan a frenar el Coronavirus”.



La Fundación Pueblo, el Gobierno Autónomo Municipal de Yanacachi, la Junta de Vecinos y el Consejo Educativo de Yanacachi, llevaron adelante el concurso que hace pocos días entregó premios a los 10 mejores trabajos.

De acuerdo al jurado del mencionado concurso, los estudiantes del municipio de Yanacachi, nos enseñan en cada uno de sus dibujos la importancia de lavarse las manos, toser adecuadamente y mantener una distancia social.

En junio, Deyanira y Oscar, integrantes del equipo de nuestro proyecto "Acceso Público", recibieron dibujos coloridos todos los días gracias a la participación de 60 estudiantes



Todos los estudiantes participantes recibieron una mención individual de felicitación por el Comité del Concurso, compuesto por las instituciones que convocan. Fundación Pueblo otorgo premios de Bs 200.- a cada uno de los 10 mejores trabajos seleccionados por el Comité del Concurso el día 5 Julio, publicados por Radio Yungas.

Fuente: Periódico Digital Boliviano urgente.bo, 10 de Julio de 2020 (URL: <http://urgente.bo/noticia/la-fundacion-pueblo-premia-los-ninos-que-se-expresan-contra-el-covid-19-en-yanacachi> )